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BÜRO FÜR LEICHTE SPRACHE Lebenshilfe Rhein-Kreis Neuss e.V. 

 

   

Guten Tag 

Leben Sie in der Stadt Düsseldorf? 

Dann kennen Sie sich in Düsseldorf aus.  

 

Wir sind vom Jugend-Amt von Düsseldorf. 

Das machen wir: 

Wir kümmern uns um Jugendliche. 

Im Jugend-Amt wollen wir herausfinden: 

 Gefällt Jugendlichen unsere Stadt? 

 Fühlen Sie sich in Düsseldorf wohl? 

 Was finden Sie gut? 

 Und was finden Sie schlecht? 

 

Ihre Meinung interessiert uns sehr. 

Wir wünschen uns für Düsseldorf: 

Den Jugendlichen soll es gut gehen. 

Wir wollen Ihnen gute Angebote machen. 

 

Das Jugend-Amt hat Fragen an Sie 

Das ist ein Frage-Bogen vom Jugend-Amt. 

Für Jugendliche von der Stadt Düsseldorf. 

Sind Sie zwischen 14 und 21 Jahre alt? 

Dann machen Sie bitte mit. 

Füllen Sie den Frage-Bogen aus.  

Das Ausfüllen ist freiwillig. 

Es ist aber wichtig, dass Sie mitmachen. 

So können Sie ihre Meinung sagen. 
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BÜRO FÜR LEICHTE SPRACHE Lebenshilfe Rhein-Kreis Neuss e.V. 

 

 

Das ist wichtig: 

Der Frage-Bogen ist anonym. 

Nennen Sie nicht Ihren Namen.  

Wir nehmen den Schutz Ihrer Daten ernst 

Wir müssen Ihre Daten schützen.  

So bleiben Ihre Daten vertraulich. 

Das bedeutet: 

Niemand weiß, wer geantwortet hat. 

Man weiß nur: 

Dass ein Jugendlicher geantwortet hat.  

 

Das passiert mit Ihren Antworten: 

Alle Antworten werden ausgewertet.  

Das machen besondere Mitarbeiter.  

Im Amt für Statistik.  

Sie achten besonders auf Daten-Schutz. 

 

Brauchen Sie Hilfe oder haben Fragen?  

Dann sprechen Sie uns an. 

So erreichen Sie das Team vom Jugend-Amt: 

Montag bis Donnerstag von 8.00 bis 15.00 Uhr 

Freitag von 8.00 Uhr bis 13.00 Uhr 

 

Das ist unsere Telefon-Nummer:  

02 11 899 48 76 

Das ist unsere E-Mail Adresse: 

jugendbefragung@duesseldorf.de 

 

 

 

 

 

 


